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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 

N°11     del  11/2/2010 
 

OGGETTO: “Richiesta capogruppo Uniti con Pippo Coppola “ Stato di 
avanzamento dei lavori  della piccola e grande passeggiata e della piazza 
Cappella- Informativa dell’Amministrazione e dibattito”. 
 
 

L’anno duemiladieci il giorno undici del mese di febbraio  alle  ore 10,15, nella sala 

delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 

Consiglio Comunale in data  2/2/2010  prot. n. 1516,  si é riunito il Consiglio Comunale in  

Seduta straordinaria pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  Sig. Giuseppe Colandrea  –  Presidente Consiglio Comunale 

Presenti il Sindaco e  n. 14 Consiglieri   

come segue: 
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Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotti Giuseppe 

Scotto di Carlo Domenico 

Anzalone Nicola 

Prodigio Ettore 

Nigro Nunzia 

Petrone Michele 

Scotto Lavina Andrea 

Lucci Vincenzo 

Lubrano Lobianco Nicola 

Illiano Luigi 
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Colandrea Giuseppe 

Fevola Francesco 

Assante di Cupillo Rocco 

Coppola Giuseppe Nicola 

Scotto di Santolo Salvatore 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Carannante Maria 

Pugliese Giuseppe 

Carannante Antonio 

Scotto di Frega Paolo 
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Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Partecipa l’Assessore Esterno dr. Antonio Iorio  

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 



O M I S S I S  
 

Il capogruppo Coppola chiede informativa. 
Il Sindaco ricorda che a valere sui fondi POR 2000/2006 fu istituito un tavolo 
di partenariato locale per una serie di interventi quali la realizzazione dell’area 
archeologica di Cappella, la grande passeggiata  il cui intento era un 
collegamento pedonale da Torrefumo all’area di Cappella e la piccola 
passeggiata  per il collegamento dell’area Torrefumo-Punta Schiavone, 
finanziata solo per un tratto per mancanza di fondi. Dichiara  che due soli 
lavori sono stati portati a termine, l’area archeologica di Cappella e la piccola 
passeggiata mentre per la grande passeggiata è in atto contenzioso per   la 
risoluzione contrattuale per inadempimento dell’impresa  che ritiene, 
contrariamente alla Direzione lavori, che il progetto, come redatto ed 
approvato, non possa essere realizzato ai costi previsti. Sottolinea che 
complicati sono i lavori all’area archeologica di Cappella  e che non sfugge a 
nessuno  che in uno dei nubifragi  l’area è stata invasa da detriti e l’impianto 
elettrico danneggiato. Dichiara che il Comune è intervenuto , che è stato anche 
redarguito dalla Soprintendenza perché ogni intervento in loco va eseguito 
sotto la sua sorveglianza e che oggi  la d.ssa Annamaria Salvatore , nuovo 
reggente, ha una visione più elastica e ritiene ci si possa avvalere anche di 
figure terze  per garantire fruibilità dei beni archeologici. A tal proposito  
afferma che da trasmissioni del TG1 parrebbe che il problema dei beni 
archeologici e culturali della Campania sia il problema solo di Monte di Procida 
laddove invece è un problema serio  per il quale è in corso un dibattito tra Stato 
e Regioni. Afferma che la piccola passeggiata è stata realizzata ma ricorda che 
dal 1970 ad oggi  il livello di costa si è progressivamente abbassato  e non poco 
ha influito il bradisismo per cui basta una piccola brezza  per coprire di rifiuti 
quel litorale, già luogo di sversamento negli anni passati  di residui della 
vecchia Italsider. Dichiara che l’opera è stata realizzata come prevedeva il 
progetto, che la strada realizzata è stretta perché pochi erano i soldi a 
disposizione , che i l progetto è stato  realizzato su indicazioni della 
Soprintendenza e che oggi l’area è pervasa di rifiuti provenienti dal mare così 
come è accaduto  anche a Sorrento  e sul litorale domitio. Afferma che la 
Regione intende farsi carico del problema e non per fatti elettoralistici 
.Assicura il dr.Coppola  che non c’è alcuna volontà di polemizzare  ma che ci 
sono solo problemi  grossi di realizzazione e ricorda  che ancor prima di eventi 
meteorologici malvagi hanno vandalizzato le lampade dopo appena 10 giorni 
dalla loro installazione . Così  qualche giorno fa ignoti  dalla Piazza san 
Giuseppe hanno sversato lungo via Petrara buste piene di oli esausti, azione 
frutto di menti bacate  e si augura che vengano individuati coloro  che hanno 
perpetrato tale azione scellerata nei confronti della città. 
Il capogruppo Coppola ringrazia il Sindaco e dichiara di condividere  il suo 
giudizio sugli atti vandalici perpetrati. Sottolinea che la sua richiesta è volta  
alla costruzione di una politica seria  e ricorda che nel 2001 dal tavolo del PIT 
sono stati ottenuti grossi finanziamenti e spesso ha dovuto difendere il 

comprensorio flegreo. Punta l’accento sulle bellezze della nostra falesia che attira 
tanti studiosi e chiede che ci si attivi per ottenere nell’ambito della prossima 
programmazione finanziamenti per il completamento dell’opera. Invita  ad 
operare per la risoluzione del contenzioso in corso per la grande passeggiata  per 
completare, ed alla meglio, le opere avviate induttive di lavoro e ritiene che se si 
riesce a dare risposta ad atti di inaudita violenza  con una educazione continua  
il nostro territorio indurrà turismo di qualità. 
Il capogruppo Pugliese si dichiara insoddisfatto delle informazioni ricevute. 
Ritiene poco credibile  l’intervento del Sindaco nella parte in cui  afferma che 
qualche mano complotta contro Monte di Procida e si muove contro i campi 
flegrei per non parlare  dello sbigottimento che gli ha provocato  il rinvio di ogni 
causa ad eventi metereologici, oggi aggravati anche dal bradisismo che tira verso 
il basso. Ricorda che su tra grandi progetti uno è fermo per un blocco giudiziario 
dal quale si augura che il Comune si districhi presto e si augura che 
l’Amministrazione abbia volontà  a recuperare i lavori. Dichiara che al 
buontempone che ha danneggiato va tutto il suo disprezzo ma si trova in 
disaccordo col Sindaco allorché ha addebitato a qualcuno in cerca di scoop  lo 
sversamento di oli esausti alla via Petrara  quasi che un giornalista abbia fatto 
questo. Esprime solidarietà a tutta la stampa locale. Ricorda che lungo la piccola 
passeggiata c’era già una situazione di degrado  dato che il Comune l’aveva 
abbandonata a se stessa ancor prima che imperversasse il maltempo. Ricorda che 
l’assessore Prodigio a fine gennaio in una intervista a Tammurriata  aveva 
assicurato intervento di li a pochi giorni, che invece si è preoccupata di pulire 
l’area  un’associazione locale . Chiede impegno perché l’area venga pulita 
eventualmente a mezzo personale comunale con ricorso al lavoro straordinario. 
Chiede di sapere se c’è volontà politica di portare avanti quei progetti della 
passata amministrazione e gli pare almeno strano che non solo non si sia 
minimamente intervenuti ma che non ci si sia preoccupati nemmeno di acquisire 
una relazione. Si augura che la prossima Amministrazione possa riprendere 
quelle progettualità  con la stessa ostinazione di coloro che in esse hanno 
creduto. 
Alle ore 13,25 , esaurita la trattazione degli argomenti iscritti all’odg, il 
Presidente dichiara sciolta la seduta. 
 

 


